

IMAGINONS L'HABITAT OCÉANIEN

Appel à candidatures pour un concours d'idées

AVIS DE CONSULTATION

La cellule de l'Habitat et de l'urbanisme de la Nouvelle-Calédonie lance un appel à candidatures pour un concours d'idées pour la :

Conception de logements appropriés aux modes de vie océaniens en milieu : urbain – périurbain/rural – sur terres coutumières – informel

Cette consultation s'adresse aux collectivités, aux GDPL, aux associations de quartiers ou de squatters, aux bailleurs, aux architectes, urbanistes, paysagistes et professionnels des sciences sociales, à l'ensemble des acteurs du logement. Elle a pour objet de valoriser les travaux en cours qui imaginent l'habitat océanien.

Peuvent répondre à cette consultation tous les acteurs du logement, seul ou en équipe avec un mandataire.

En cas d'inscription en équipe, le mandataire devra impérativement regrouper l'ensemble des compétences attendues [architecture, urbanisme, paysage et ingénierie sociale].

Les documents de consultation comprennent :

1. le présent avis ;
2. le règlement de consultation et ses annexes ;
3. le formulaire d'inscription.

Les demandes d'inscriptions devront être envoyées par courrier électronique, aux adresses suivantes :

cellule-hu@gouv.nc et steven.meriadec@gouv.nc

À compter du : **25 avril 2022**

Le dossier d'inscription sera envoyé aux mêmes adresses au plus tard le : **24 mai 2022 à 18 h – GMT+11.**



Nos missions

*Améliorer le cadre de vie
Satisfaire aux besoins de chacun, protéger les plus fragiles
Construire au bon endroit, mieux et au juste prix*